

JARA 発番 2022-053 号

2022 年 5 月 11 日

選手所属団体 御中

公益社団法人日本ボート協会

強化本部長 清水 一巳

## 「第 19 回アジア競技大会（2022/杭州）開催延期について」

令和 4 年 5 月 6 日にウズベキスタンで開催されたアジアオリンピック評議会（OCA）理事会において、今年 9 月に中国・杭州で予定されていた第 19 回アジア競技大会（2022/杭州）について、パンデミックの状況と大会規模を慎重に検討した結果、開催延期が決定されました。

延期後の新日程については、タスクフォースを設置し、開催延期決定日から 30 日以内に決定する予定となっております。

今後は、30 日以内に延期後の新大会日程が開示される予定となっていることより、当面の強化スケジュールは予定通り遂行の方向で検討し、必要に応じ所属団体との打ち合わせ等も行なってまいりますので、引き続きご理解ご協力を賜りたく、何卒よろしくお願いいたします。

以 上

参考：OCA HP：OCA Press Release on Hangzhou Asian Games 2022 and Shantou Asian Youth Games 2021

<https://ocasia.org/news/2987-oca-press-release-on-hangzhou-asian-games-2022-and-shantou-asian-youth-games-2021.html>

【参考：プレスリリース参考和訳】（次ページ）

中国オリンピック委員会(COC)および杭州アジア競技大会組織委員会(HAGOC)との詳細な協議の結果、OCA 理事会(EB)は本日、

中国の杭州で開催される予定だった第 19 回アジア競技大会を 2022 年 9 月 10 日～25 日を延期することを決定しました。

第 19 回アジア競技大会の新日程は、OCA、COC、HAGOC の間で合意され、近い将来に発表される予定です。

HAGOC は、世界的な課題にもかかわらず、大会を予定通りに開催するために非常によく準備されています。

しかし、上記の決定は、パンデミックの状況と大会規模を慎重に検討した上で、すべての利害関係者によって行われました。

第 19 回アジア競技大会の「名称とエンブレム」は変更されず、OCA は、大会がすべての当事者の共同の努力によって完全な成功を収めると信じています。

また、OCA 理事会は、今年 12 月 20~28 日に中国・汕頭で開催予定の第 3 回アジアユースゲームズの状況についても調査を行いました。

COC および組織委員会との協議の結果、OCA 理事会はアジアユースゲームズがすでに 1 回延期されているため、大会を中止することを決定しました。

したがって、次のアジアユースゲームズは 2025 年にウズベキスタンのタシケントで開催されます。

OCA は、準備段階での組織委員会の素晴らしい仕事に感謝します。この取り組みは、特にスポーツ分野やアジアにおけるオリンピック精神の振興のために、

都市の発展のさまざまな側面に有益であると強く信じています。

アジアオリンピック評議会

タシケント - 2022 年 5 月 6 日